

V o r r e d e.

Wenn Erbauung nichts anders, als Förderung der Ausbildung des Verstandes und Richtung des Willens aufs Göttliche oder Heiligung ist; die Erhebung des Herzens zu Gott aber bei allem, was man denkt, beschließt, thut und erfährt, ein Umgang mit Gott genannt werden kann: so darf ich wohl unbedenklich die folgenden Aufsätze als zur Erbauung dienend bezeichnen und die Beschäftigung, welche sie dem weiblichen Gemüthe gewähren sollen, einen Umgang mit Gott nennen. Alle Ermahnungen und Tröstungen, Zurechtweisungen und Warnungen, welche darinnen